

BUREAU DES COMMISSAIRES DU CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL

OTTAWA, 3 Mars 1869.

LES Commissaires donnent avis qu'en conséquence de l'inter-
ruption du service des malles par tout le pays, causée par
les dernières tempêtes, les Plans pour les trois autres sections à
donner ne seront prêts à être exhibés que le 12 Mars courant et
les "Soumissions" seront reçues jusqu'à 7 heures P. M., LUNDI,
le 5 AVRIL 1869.

A. WALSH,
ED. B. CHANDLER,
C. J. BRYDGES,
WM. F. COFFIN.

11 mars 1869.

Commissaires.

RECETTE AGRICOLE

Moyen pour ne pas confondre la cigue avec le persil et le cerfeuil

Nous lisons dans le *Sud-Est de Grenoble* :

A l'occasion d'un empoisonnement par la ciguë, un des abon-
nés du *Mémorial de la Loire* indique le moyen d'éviter une mé-
prise fatale qui, sans avoir toujours un résultat aussi déplorable,
ne doit pas manquer de se renouveler dans les jardins où cette
plante vénéneuse abonde. Sa ressemblance avec le cerfeuil et le
persil surtout peut tromper les cuisinières peu expérimentées.
— Afin d'être à l'abri de tout danger à cet égard, on doit adopter
la culture exclusive du *persil et du cerfeuil frisés*. Indépendam-
ment de la sécurité qu'ils offrent, ils ont encore le double avan-
tage de monter à graines plus lentement et d'offrir en garniture
une gracieuse décoration.

C I R C U L A I R E

A Messieurs les anciens Directeurs, Professeurs et Elèves du Collège de Sainte-Anne.

MESSIEURS,

Le 28 mars 1867, plusieurs des anciens élèves du Collège de Ste. Anne, se trouvant réunis dans cette maison, exprimèrent le désir de faire pour cette institution ce qui avait été fait ailleurs avec tant de succès, et proposèrent de faire exécuter les travaux intérieurs de la chapelle du Collège. De suite un comité se forma et décida d'adresser à tous les anciens Directeurs, Professeurs et Elèves du Collège une circulaire qui fit connaître ce désir et qui en même temps demandât une souscription de \$1,200.00 pour exécuter les travaux projetés. Cette circulaire fut expédiée le 20 mai suivant. Plusieurs, par un malentendu auquel le Comité ne devait pas s'attendre, ne la reçurent pas et se plaignirent avec raison d'être privés du plaisir de s'associer à une œuvre à laquelle leur cœur se sentait si heureux de prendre part. Bon nombre répondirent à l'appel et les souscriptions se montèrent à la somme de \$500.00. Nous publierons plus tard la liste complète des contributions et ferons connaître les noms de tous ces généreux amis. Le Comité était décidé à se mettre à l'œuvre, lorsqu'on le pria d'ajourner les travaux pour prendre en considération un autre plan, une modification importante proposée et appuyée par un grand nombre d'amis de la maison : il s'agissait de construire une nouvelle chapelle en dehors du corps de bâtisses actuelles.

Après mûres et longues délibérations, le Comité crut devoir s'en tenir au premier projet. Il fit donc commencer les travaux, et aujourd'hui il a la satisfaction d'annoncer qu'il espère les terminer vers la mi-juin, afin de faire l'inauguration de cette chapelle le 21 du même mois, jour de la fête de St.-Louis de Gonzague, patron du Collège.

Que ceux donc qui n'ont pas reçu la première circulaire ou qui n'ont pas encore pu souscrire, et qui cependant seraient heureux de contribuer à l'achèvement de la chapelle du Collège, afin de donner par là un témoignage de gratitude à la maison où ils ont passé les plus belles années de leur jeunesse, veuillent bien se regarder comme respectueusement et cordialement invités par la présente circulaire, et faire parvenir leur contribution, soit à M. le Président du Comité, soit à M. le Secrétaire, soit enfin à quelqu'un des Messieurs du Collège.

Le Comité croit devoir exprimer l'espoir que la démarche qu'il fait aujourd'hui rencontrera absolument toutes les vues des anciens élèves du Collège, et qu'ils voudront bien mettre autant d'empressement à faire finir l'œuvre commencée que Messieurs les amis de l'institution en ont mis à l'exécution des travaux intérieurs de la Salle destinée à Messieurs les Etrangers, laquelle est aujourd'hui complètement terminée.

Enfin le Comité est très-heureux de profiter de la circonstance pour présenter ses plus chaleureux remerciements à ces dévoués amis du Collège, ainsi qu'aux anciens élèves qui ont si bien accueilli son premier appel et ont répondu en conséquence.

J. C. CLOUTIER, Ptre., Président,
Curé de Cacouna, Comté de Témiscouata.

H. POTVIN, Ptre., Secrétaire,
Curé de St. Denis, Comté de Kamouraska.

Collège de Ste. Anne, ce 4 mars 1869.

P. S.—Pour éviter le malentendu dont on s'est plaint à propos de la première circulaire, et faire en sorte que la présente parvienne à tous les intéressés, nous l'expédions à tous les anciens Directeurs, Professeurs et Elèves dont nous connaissons la résidence, et nous prions de plus Messieurs les Editeurs des journaux français et anglais de la Puissance du Canada de vouloir bien lui donner publicité dans les colonnes de leurs journaux, et en même temps d'accepter, en retour de cet acte de courtoisie, nos plus sincères remerciements.

J. C. C., Président,
H. P., Secrétaire.

LES SECRETS DE LA MAISON BLANCHE !!!

Ceux qui désirent se procurer l'histoire complète des *Secrets de la Maison Blanche*, pourront le faire en s'abonnant à la *Gazette des Campagnes*. Les numéros contenant cette intéressante histoire seront expédiés à ceux qui en feront la demande. L'abonnement alors datera du 1er janvier 1869.